

Golpe acabó con los Van der Vaart

¡Qué mal comienzo de año tuvo Rafael Van der Vaart! El futbolista reconoció a Bild, un medio alemán, que agredió a su esposa, Sylvie, durante la fiesta de fin de año.

Y a pesar que la modelo dijo que había perdonado a su esposo, al parecer, este hecho fue la gota que derramó el vaso y por eso la pareja, que tenían siete años de casados, anunció su divorcio.

De acuerdo con la publicación, la agresión se dio durante una fiesta privada para celebrar el año nuevo en Hamburgo.

Tras una discusión el futbolista golpeó tan fuerte a su pareja que la tumbó al suelo.

“Ha sido una estupidez. Soy un idiota. Lo siento mucho. Nunca tenía que haber pasado”, reconoció el holandés.

La noticia causó revuelo ya que el matrimonio era considerado un ejemplo a seguir.

De hecho, días antes de Navidad, la pareja compartió una fotografía juntos con su hijo Damián (de 6 años).

UNA DÉCADA JUNTOS

La relación entre Rafael y Sylvie inició en el 2002, tres años después dieron el sí ante el altar.

Un año más tarde (en el 2006) nació el único hijo de la pareja, Damián.

En el 2009 el matrimonio pasó por otro momento difícil, cuando a Sylvie le diagnosticaran cáncer de mama.

En ese entonces la modelo contó con el respaldo de Rafael, quien militaba en el fútbol español con el Real Madrid.

